

今年「収支内訳書」の督促はありません！

10月18日(金)小牧税務署から「要請書」への回答あり

春日井民商だより

春日井市とぶき町一八三
〒481-1481
FAX 八一一九七五六



小牧税務署からの回答がありました

十月十八日(金)、九月十日に小牧税務署長宛に提出した、尾北・小牧・春日井3民商会長連名の「国民本位の税制と民主的で公平な税務行政を求め要請書」について回答がありました。

税務署から書類棚が撤去

回答前に税務署内に入ってビックリ。入り口脇に設置してあった書類棚(申告書や届出書、納付書などが入っていて必要な人が自由に持って帰ることができていたもの)が撤去されていました。

棚のあとには貼り紙があり概略「DX(税務行政のデジタル化)推進のため紙媒体の書類棚は撤去すること」「申告書等が必要な人は受付票を取って順番を待って受付窓口でもらうように」と書かれています。例えば納付書1枚もらうのに納税者に余分な手間をかけるように思いました。

「要請書」の回答は総務課長からあり、尾北民商の会長、事務局長。小牧・春日井の事務局長4名が参加。税務署側は課長補佐が同席しました。

「要請書」要請項目は31項あり、それぞれに回答がありました。

主要要請事項と回答を紹介します。

○税務相談停止命令を盛り込んだ税理士法の条文は削除すること

《回答》法律等の改廃についてはコメントする立場にないが、必要な手続きについて定めたものと理解している。「納税者同士で一般的な知識等を学び合う」ことは対象でないとと思うが《調査》しないとわからないこと。

○收受印の廃止について

《回答》現状で国税庁の発表に新情報は無い。税務署としても「このようなものを交付する」な

ど具体的な提示をしてほしいと思っています。

○更正の期間が5年になったことで調査期間も5年としない

《回答》法令等に定められた期間で調査等を実施している。事前通知時に調査期間を5年と指定を行っているケースは聞いていない。

○収支内訳書の提出の督促をしない

《回答》今年提出のお願いを発送しません。来年以降はわからない。

回答を受けて意見交換

その後、回答に対する意見交換を行いました。

○書類棚がなくなったが、デジタル化を急ぐあまりちよつと行き過ぎではないのか。名古屋国税局管内いつせいの措置か?

申告書等の提出時に《提出票》を記載しないと受け取らないのか?現に今、受付を拒否されたが等のやりとりをしましたが時間超過で終了しました。

来年の申告も《申告書用紙》は送付します

法人には申告書等が送付されなくなっています。が、来年の申告時に個人の申告書は従来どおり申告書を送付する旨、回答がありました。

第70回愛知母親大会in一宮開かれる

10月20日(日)第70回愛知母親in一宮が開かれました。全県の婦人が集まり全体で1031名の参加があり春日井民商婦人部からは、6名参加しました。

午前は、分散会(現地のみ)と午後から全体会があり、全体会では、福嶋尚子さんによる記念講演『子どもの未来は私たちの希望 子どもの権利が

守られる学校にしよう!...隠れ教育費って何!?』がありました。

隠れ教育費の実態を知りビックリ!教育の名のもとに裏で必要でないお金が動いている教師にも負担。保護者の責任も大きいと知りました。(M・F)「食と農業」やはり政治が悪いと感じました。これからの日本、本当に一番大事な「食」が戦争時代の様な、芋と卵や牛乳は何か月に1回などなんと思うか?(M・U)などの感想が寄せられました。



日高昆布入荷しました!

毎年好評いただいている日高昆布が今年も入荷しました。地球温暖化などで不作で値段が少し上がりまし



大	5000g入り	2700円
小	2000g入り	1500円
根昆布	3000g入り	2500円

民商まつりが近づいてきました。多くの皆さんの参加で成功させましょう。支部の模擬店や会場設営・撤収などのご協力もお願いいたします

民商まつり 成功のため
ビンゴ大会の 賞品、
チャリティーコーナー
こどもコーナー
への品物の提供
をお願いします